



タワー111からの風景 立山連峰を望む



大阪・名古屋
富山・高岡会場
富山市出身の
ソプラノ歌手
高野百合絵さん

高岡会場
高岡市指定無形文化財
「雅楽」保持団体「洋遊会」



富山会場
富山県立南砺平高校
郷土芸能部による
越中五箇山民謡の
唄と踊り

「創立50年記念 感謝の会」を各地で開催

インテックは平成26年1月11日、創立満50年を迎えました。
育てていただいたお客さまや地域への感謝をこめ、各地で「感謝の会」や社会貢献活動を行いました。

東京 「ふるさと」をテーマに

昨年11月12日、首都圏や北海道、東北、甲信越地域のお客さまをお招きしてロイヤルパークホテル（中央区）にて「感謝の会」を開催しました。関係者を含め約450人が出席しました。

日本フィルハーモニー交響楽団の弦楽四重奏、創立50年記念ビデオの放映に続き、社長の滝澤光樹があいさつし、「インテックは50年前、情報通信サービスという未知の海原に舟出し、進取の精神で進路を切り開いてきた。イノベーションを社会に提案する企業に生まれ変わり、さらなる満足と感動をお客さまにお届けできるよう努力していきたい」と新たな50年への決意を述べました。

オリックス会長の宮内義彦氏、日本生命副社長の小林研一氏、三菱商事副社長の鍋島英幸氏から祝辞をいただき、最高顧問の中尾哲雄が謝辞を述べました。続いて鏡開きを行い、創立時取締役である元衆議院議長、綿貫民輔氏のご発声で乾杯しました。

お客さまの出身地やゆかりのある地域別に席を設け、会場全体で日本列島を表現するなど「ふるさと」をテーマに趣向を凝らしました。

樹があいさつし、永年にわたる支援への感謝と決意を述べました。富山県知事の石井隆一氏、富山市長の森雅志氏の祝辞に続き、創立時取締役の綿貫民輔氏のご発声で乾杯、和やかに歓談しながら薬膳を取り入れた和漢膳を楽しんでいただきました。

1月28日には、ホテルニューオータニ高岡に富山県西部のお客さま約140名をお招きしました。前氷見市長で参議院議員の堂故茂氏、富山県副知事の寺林敏氏、富山県市長会会長で高岡市長の高橋正樹氏に祝辞をいただき、高岡商工会議所会頭で三協立山相談役の川村人志氏のご発声で乾杯しました。

各地で社会貢献活動

富山大学、富山県立大学で寄附講座を実施したのをはじめ、全国の事業所で清掃活動や福祉施設でのボランティアなどさまざまな活動に取り組みました。その一部をご紹介します。

※詳しくは、<http://www.intec.co.jp/50th/charitable/>をご覧ください。

地上100メートルから立山連峰を一望に

昨年11月、富山市の本社ビル「タワー111」21階の一部を期間限定で展望室に模様替えし、「タワー111展望」として一般に開放しました。タワー111は創立記念日にちなんで名づけた高さ111メートルのビルです。

期間中3,388名が来場し、眼下に広がる富山平野や雪化粧した立山連峰の風景を楽しみました。11月17日には、21階まで階段で登る特別イベント「トリプルワンクライミング」を実施、3歳から72歳までの参加者がそれぞれのペースで挑戦しました。



途上国の子どもたちに給食を

東京本社のカフェテリアで、「TABLE FOR TWOプログラム」を導入しました。ガイドラインに沿ったヘルシーメニューを社内食堂などで提供し、そのメニューを購入すると1食につき20円が寄付され、開発途上国の子どもたちの学校給食として届けられるというものです。

小学生のバスケットボール教室

2月8日、東京都江東区在住の小学生を対象にバスケットボール教室を開催し、約30名の子どもたちが参加しました。インテック東京ビルが江東区にあることから、地域の子どもたちにスポーツの楽しさを伝えようと首都圏本部が企画し、ITHDバスケットボール部に所属する社員が講師を務めました。



大阪・名古屋でも「感謝の会」

11月14日にはホテル阪急インターナショナル（大阪市）、11月20日には名古屋観光ホテルで、それぞれ約220名、約120名が出席して「感謝の会」を行いました。

開宴に先だって、最高顧問の中尾哲雄が「歩みきた50年―感謝をこめて―」と題して講演し、創業の地「富山」の売薬



綿貫民輔氏



中尾哲雄最高顧問



滝澤光樹社長

文化が育んだ倫理観や先物後利の考え方を紹介するとともに、インテックの半世紀のあゆみと経営について語りました。

大阪では、関西電力常務の土井義宏氏、新橋監査法人統括代表社員で神戸学院大学名誉教授の戸田博之氏に祝辞をいただき、日本生命専務の黒田正実氏のご発声で乾杯しました。名古屋では、ブラザー工業相談役の安井義博氏の祝辞に続き、名古屋銀行会長の加藤千磨氏のご発声で乾杯しました。



盛田繁雄会長



富山 創立の1月には 富山・高岡で

創立記念日1月11日には、ANAクラウンプラザホテル富山で「感謝の会」を開催し、富山県東部を中心にお客さまや関係者約280名が出席しました。

最高顧問の中尾哲雄、社長の滝澤光

社会とともに発展を 決意も新たに

1月11日、「感謝の会」に先立ち、本社ビル「タワー111」にて創立50年記念式典を行いました。役員および富山地区の社員が参加し、社業の発展に貢献してきた先達に感謝し、社会とともにさらに発展していく決意を新たにしました。



※お役職名は開催日現在のものです。